
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 10 febbraio 2025, alle ore 10:51 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 10‐02‐
2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓ ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:51, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno, scusate un attimo silenzio da ora in poi."

Alle ore 10:53, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Signori, grazie.

Un attimo di attenzione.

Prego il segretario di formulare l'appello e poi delego il segretario ad andare a arrivare negli uffici, ad andare a controllare la posta che eventualmente"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"è arrivata alla nostra

casella della Commissione.

Grazie.

Buongiorno Presidente, buongiorno signori consiglieri.

Allora procediamo con la lettura dei presenti Oggi 10.02.2025 sono le 10.54.

Ottava commissione consigliare.

Passalacqua Caspare presente, Rodrigo Ezzemario presente, Accardi Michele presente, Alagna Walter presente, Cavasino Pietro assente, Di Pietra Gabriele presente, Fernandez
Massimo presente, Fici Nicola assente, Genna Rosanna presente, Gerardi Ivan assente, Leonardo Orlando, presente.

Presidente, siamo in presenza del numero legale, sono presenti 8 consiglieri"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"su 11, la seduta è valida.

Grazie segretario."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Allora Presidente dobbiamo anche comunicare che è presente il consigliere Vito Milazzo delegato dal"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"consigliere Cavasino, va bene? Grazie.

Consigliere Milazzo se mi fa la cortesia di prendere quelle carpette una volta che ce le ha portate di mano, grazie.

Un attimo, sì,"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"chiede di parlare al consigliere Rodrigo e si prego.

Sì, grazie presidente.

presidente e colleghi.

Ieri nella pagina città di Marsala pagina istituzionale è uscito un articolo promosso dall'amministrazione riguardante il progetto di pulizia e regolificazione dell'area di Manara sul
lungomare sud di Marsala estendendo l'intervento dalla zona Aci al vuoto fronto Florio fino alla colmata di Contrada Casabianca.

L'obiettivo è duplice, ripressionare il decoro e garantire maggiore sicurezza.

Questa prima fase, grazie a un finanziamento regionale di 270.000 euro, si procederà alla rimozione dei residui da abbandonare.

In questa prima fase, grazie a un finanziamento regionale di 270 mila euro, si procederà alla rimozione dei rifiuti abbandonati, stimati in centinaia di quintali.

A tal fine è stato pubblicato un avviso per individuare gli operatori economici che cureranno selezione, rimozione, trasporto e conferimento dei rifiuti.

L'avviso è online alla pagina Vabbene.

Ora, quello che voglio proporre alla Commissione, siccome c'è stata una diarriba in Consiglio Comunale inerente a un finanziamento promosso dal Ministro sì però siccome ora come
dire siccome per la polizia per il decoro e quant'altro diciamo se n'è occupato sempre formula ambiente dico come mai ora qua c'è un bando per capire queste cose siccome non
capisco tutto l'ambaradam è giusto vorrei capire meglio e chiedo al presidente di acquisire le carte per per vedere"

Alle ore 10:57, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"il tutta questa

procedura grazie Intanto, Secretario, cortesemente possiamo fare una lettera di richiesta di documentazione per il quesito del Consigliere Rogiguez.

al dirigente degli servizi pubblici locali.

Qualche collega ha qualcosa da dichiarare intanto e poi apriamo la seduta sulla questione che avevamo già incardinato da qualche settimana.

Avevamo richiesto per Villa Damiani intanto sapere quanti erano i costi sostenuti per le guardianie e per il nuovo bando che ci si appresta, ma ce n'è stato qualcuno già in precedenza.

Avevamo altresì richiesto dei documenti che parlavano della regolamentazione del solo pubblico per le attività itineranti e credo che anche questo non è ancora arrivato.

Aspettate un attimo, faccio qualche telefonata a qualche dirigente"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"per capire come siamo combinati.

Segretario, avevamo mandato con protocollo 10.515 del 29 gennaio all'ingegnere Mezzapelle, avevamo richiesto il regolamento che disciplina esiti agli orari dove cogesse la vendita
su amministrazione agli ambulanti.

mi dicono dalla signora Parrinello dell'ufficio SUAP che le ultime ordinanze se ne occupa direttamente la Polizia Municipale e la squadra Annona quindi per cortesia questo stesso
foglio mi darlo al comando della Polizia Municipale e io invece sto per chiamare il vicecomandante Pocorroba per capire se è vero quello che vi dice dalla SUAP.

E' strano che questi regolamenti non passano dal SUAP ma ci sia un'ordinanza dei vigili urbani, questa è una cosa che negli ultimi anni non riesco ancora a comprendere il perché.

Il perché, insomma, queste cose non vengono concertate con il SUAP."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Comunque, chiamo il dottore Pocorron.

i veri amici e nemici.

Io credo che sia importante, colleghi, appunto, come già abbiamo, credo che convergiamo su questo tipo di argomento, nel senso che un centro storico, perlomeno proprio il salotto
della città, queste due vie, queste due grosse, via Garibaldi piuttosto che la via 11 Maggio, devono avere un minimo un minimo di decoro dal punto di vista del tipo di attività che si
possono svolgere.

Abbiamo ancora il chiosco questo qua a toccare alla chiesa madre che già è stato acquisito non so da quanti anni ed è lasciato lì in queste condizioni.

Sì ma è da dieci anni che è stato acquisito, sono dieci otto anni sicuro che è stato acquisito e nessuno, scusate un attimo.

Allora dell'argomento io mi auguro che i miei colleghi che fanno parte della Commissione Affari Generali in qualche maniera propongano una revisione sul piano delle attività che si
possono fare in centro storico.

Chiamo un attimo la dottoressa Loduca a cui avevo chiesto i documenti come commissione"

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"accesso agli atti perché ha bisogno di alcuni chiarimenti.
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Allora alle 11.25 il consigliere Accardi lascia i lavori."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La dottoressa Loduca sta revigendo e sta diciamo in qualche maniera riassumendo tutti i verbali e la documentazione che hanno portato a quella questione sanante sull'esproprio a
Piazza Fiera dello Stasatti.

Mi ha chiesto alcune cose, alcune notizie, visto che già comunque la delibera era passata in consiglia, quindi come ci doveva produrre i documenti, ho chiesto altresì visto che la
procedura era riguardava parecchi anni dell'attività, di farci anche un piccolo riassunto su quelli che sono stato leader oltre alle documentazioni cartacee.

Noi chiudiamo adesso la seduta e ci riaggiorniamo a mercoledì dove dovremmo avere anche delle specifiche che ci arrivino dagli uffici per quanto riguarda Villa Damiani.

Eventualmente, mercoledì in ogni caso, dovremmo iniziare a verbalizzare tutto il lavoro svolto su Villa Damiani perché credo che sia di interesse pubblico fare luce su questa vicenda
e portarla"

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 11:29, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 11:30, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

eventualmente a conoscenza dagli organi di competenza.

Grazie.

La seduta termina alle 11:31.

Pag.3/3


